

Eric Lammers

UNE ÂME PLUS SINOIRE

Soyez impitoyable. J'apprends vite. Écrire est devenu ma passion je l'ai sacrifierai tout.

Au fil des lettres adressées à celle qui accompagnait son frère et de roman, le parcours d'un fou de lecture et d'écrivain pris dans un cadre quotidien, la prison. Une longue peine et ses peines accumulées. La puissance du rêve. La rage d'être livré au monde. Mais aussi la célébration de la vie comme réserves d'avenir, une dimension de solidarités, de projets. Des pages émouvantes d'humour, d'ironie. L'autoportrait, en creux, d'un homme enfin libéré.

C'est pas pour être reconnu que j'écris, ce qui me brûle est plus profond, quand j'imagine que pour la première fois je vais faire faire ça un criminel.

LETTRES DE PRISON

Preface de Caroline Lamarche

Eric Lammers

Une âme plus si noire

OUVRELLLES

LA
M



Figure du grand banditisme, connu sous le nom de «L'Amazzone», Eric Lammers a marqué les années de plomb belges pour un double meurtre, il a passé dix-sept ans en prison en 2002, au contrat signé pour une pièce de théâtre Culture. Au terme d'une réinterrogation qui a suivi par un recueil de nouvelles, *Une âme plus si noire*, édité aujourd'hui, de *Une âme plus si noire*, l'auteur vient d'années de sa détention, révèle le portrait d'un transformé.